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ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ

В начале февраля сего года состоялась уже 18-я по счету научная конференция «Проблемы информа-
ционной безопасности в системе высшей школы», которая седьмой год проводится в организационном 
формате, ставшем  традиционным.

Пленарное заседание проходило в рамках секции юбилейного Национального форума 
информационной безопасности «ИНФОФОРУМ» по теме «Образование в области информа-
ционной безопасности». Актуальность обсуждения такой тематики в настоящий период 
практического перехода к новой двухуровневой системе подготовки по образовательным стандартам 
нового поколения не подлежит сомнению.

Ниже приведена общая информация о пленарном заседании, доклады которого будут 
опубликованы в сборнике «Инфофорум-2011».

Ведущие 
Малюк А. А., декан факультета информационной безопасности МИФИ;
Белов Е. Б., заместитель председателя УМО вузов России в области информационной 

безопасности;
Харин Ю. С., директор Национального научно-исследовательского центра прикладных 

проблем математики и информатики Белорусского госуниверситета;
Гамза В. А., директор Института финансово-экономических исследований Финансовой 

академии при Правительстве РФ.

Вопросы для обсуждения
1. Профориентационная работа в школах;
2. Подготовка кадров со средним профессиональным образованием;
3. Введение уровневой подготовки кадров с высшим профессиональным образованием, 

компетентностные модели специалистов;
4. Развитие системы дополнительного профессионального образования, повышение 

квалификации и переподготовка кадров;
5. Выполнение нормативных требований законодательства в области обеспечения инфор-

мационной безопасности в образовательных учреждениях. 

Доклады
1) Белов Евгений Борисович, заместитель председателя Совета УМО по образованию 

в области информационной безопасности:

БИТ

СООБЩЕНИЯ



Информационное сообщение

69

«Переход на федеральные государственные образовательные стандарты в области 
информационной безопасности (состояние, проблемы, решения)»;

2) Спиридонов Александр Михайлович, заместитель руководителя Федеральной службы 
по финансовому мониторингу:

«Проблемы подготовки кадров для служб финансового мониторинга»;
3) Христич Татьяна Юрьевна, заместитель директора ГОУ СПО «Тульский колледж 

машиностроения и информационных технологий»:
«ФГОС СПО по специальностям в области информационной безопасности»;
4) Кравченко Вадим Борисович, директор Института информационных наук и технологий 

безопасности РГГУ:
«Профили “Организация и технология защиты информации” и “Комплексная защита объектов 

информатизации” бакалавра по направлению подготовки “Информационная безопасность”»; 
5) Дынькин Борис Евгеньевич, ректор Дальневосточного государственного университета 

путей сообщения:
«Региональная система подготовки и переподготовки кадров по направлению информационной 

безопасности в Дальневосточном федеральном округе»;
6) Толстой Александр Иванович, к.т.н., зам. декана факультета информационной 

безопасности НИЯУ МИФИ:
«Проблемы дополнительного профессионального образования в области информационной 

безопасности»;
7) Чиркова Елизавета Константиновна, к.п.н., директор Центра образования № 775 ЮВАО 

г. Москвы:
«Вопросы информационной безопасности в образовательном пространстве средней обще-

образовательной школы»;
8) Скородумов Борис Иванович, к.т.н., зам. директора Института банковского дела АРБ:
«Практические проблемы защиты электронного документооборота в учебных заведениях»;
9) Хорев Анатолий Анатольевич, профессор Национального исследовательского 

университета Московского института электронной техники:
«Магистерская программа по направлению подготовки «Информационная безопасность».
По существу, состоявшийся обмен мнениями по животрепещущим вопросам развития 

кадрового потенциала в области обеспечения информационной безопасности является итоговым 
перед введением в этом году новых форм подготовки молодых специалистов.

Вторая часть конференции – секционное заседание – проводилась в рамках традиционной 
научной сессии НИЯУ МИФИ. Были заслушаны 18 очных докладов молодых ученых – аспирантов, 
а также преподавателей, обсуждены стендовые доклады и материалы 14-й Международной 
телекоммуникационной конференции молодых ученых и студентов «Молодежь и наука».

Анализ докладов, представленных молодыми специалистами, свидетельствует о достаточно 
высоком уровне и качестве их подготовки, хотя многим докладчикам явно не хватало опыта 
публичных выступлений.

Очные доклады публикуются в нашем журнале в виде тезисов, а стендовые материалы в 
виде аннотаций.

Редакционная коллегия приветствует и благодарит всех организаторов и участников 18-й 
научной конференции «Проблемы информационной безопасности в системе высшей школы» за 
активное участие, плодотворные дискуссии и желает всем, и прежде всего молодым участникам, 
дальнейших творческих успехов.


